



CN06476

COMMUNIQUER

N°06476/PASOCI-CE/052017

(protestation contre l'arrestation de l'activiste Abdourahmane Insar)

FRAN.:

Abdourahmane Insar membre du Cadre d'action pour la démocratie et les droits de l'homme et également secrétaire général du CRI, le collectif pour le renouveau et l'innovation du Niger a été arrêté et mis en prison dans la nuit du 13 au 14 mai 2017 à Agadez. Le pouvoir lui reproche sa détermination à inviter la société civile à manifester pour que la lumière soit faite sur « l'uraniumgate ». ses écrits sur les réseaux sociaux sont qualifiés d'incitation à la violence par les autorités du pays.

Le Comité Exécutif du parlement Africain de la société civile appel les autorités Nigérienne à la libération immédiate de Monsieur Abdourahmane Insar et les invite à garantir dans le pays, la liberté d'expression.

Le Comité Exécutif.

ANG.:

Protest Against the Arrest of Activist Abdourahmane Insar

Abdourahmane Insar, a member of the Action Framework for Democracy and Human Rights and also the Secretary General of the CRI, the Collective for Renewal and Innovation of Niger, was arrested and imprisoned on the night of May 13-14, 2017, in Agadez. The authorities accuse him of his determination to invite civil society to protest for transparency regarding the "uraniumgate" scandal. His writings on social media have been labeled as incitement to violence by the country's authorities.

The Executive Committee of the African Parliament of Civil Society calls on the Nigerien authorities for the immediate release of Mr. Abdourahmane Insar and urges them to guarantee freedom of expression in the country.

The Executive Committee.